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Fortführung des Fallmanagements für Fördergruppen an Berufskollegs 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
die Fraktionen der SPD, Grüne im Kreistag und FDP im Kreistag des Kreises Unna stellen in Ergänzung 
des Tagesordnungsaufnahmeverlangens folgenden Antrag und bitten um Aufnahme in die 
Tagesordnung sowie Beratung und Abstimmung im Kreisausschuss/-tag am 13./14.12.21. 
 
Antrag 
 
Das Konzept für fünf Fördergruppen mit Fallmanagement an den Berufskollegs in Trägerschaft des 
Kreises Unna wird zunächst bis zum Ende des Schuljahres 2023/24 fortgesetzt, um eine 
Konzeptevaluierung außerhalb der pandemischen Lage zu ermöglichen. Die Befristungsvermerke 
im Stellenplan 2022 werden gestrichen. 
 
Begründung 
Mit DS 205/18 hat der Kreistag am 04.12.2018 beschlossen, im Zusammenhang mit der Umsetzung 
von Maßnahmen zur wirkungsorientierten Steuerung im strategischen Schwerpunkt 
Jugendarbeitslosigkeit ein Konzept zur Einrichtung von fünf Fördergruppen zu je 15 Schülerinnen und 
Schülern an den Berufskollegs zu erstellen und dafür im Stellenplan 2019 zusätzlich fünf 
Schulsozialarbeiter/innen (5 VZÄ) vorzusehen. Die Stellen sind zunächst auf vier Jahre (bis zum 
31.12.2022) befristet. Nach zwei Jahren soll ein Evaluationsbericht vorgelegt werden. Diesen hat der 
Landrat mit der DS 209/21 dem Ausschuss für Schulen und Bildung am 17.11.2021 zur Verfügung 
gestellt. 
 
Aus dem Bericht und dem mündlichen Vortrag im Ausschuss wurde deutlich, dass die mit der 
Umsetzung des Konzeptes für Fördergruppen verfolgten Ziele grundsätzlich erreichbar sind und auch 
überwiegend erreicht wurden. Aufgrund der schulischen Einschränkungen durch die Corona-Pandemie 
aber auch vorübergehenden Vakanzen auf einzelnen Fallmanagement-Stellen in den ersten zwei 
Schuljahren 2019/20 und 2020/21 bilden die erhobenen Daten die Ergebnisse eines regulären 
Schulbetriebs in den Fördergruppen allerdings nur eingeschränkt ab.  
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Das Projekt hat sich bewährt und soll zunächst bis zum Ende des Schuljahres 2023/24 fortgesetzt 
werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 
 
Hartmut Ganzke  Herbert Goldmann           Michael Klostermann 
SPD-Fraktionsvors.  Vors. Fraktion Grüne im Kreistag       Vors. FDP-Fraktion 


